

# *Gustavo Petro s'engage auprès de l'ONU à mettre en œuvre l'accord de paix*

---

*Image not found or type unknown*



La Havane, 21 octobre, (RHC)- L'ambassadrice de Colombie auprès de l'ONU, Leonor Zalabata, a remis vendredi au secrétariat général de l'ONU l'engagement du président Gustavo Petro à mettre en œuvre la déclaration d'État avec le contenu de l'Accord de paix.

Le document contenant la déclaration unilatérale d'État faite par l'ancien président, Juan Manuel Santos, le 13 mars 2017, et assumée devant le Conseil de sécurité, "doit être pleinement respecté. Il n'y a pas de place pour une quelconque modification", a déclaré le président dans la lettre diffusée par la présidence.

Dans la lettre remise à l'ONU, il est souligné qu'à la date susmentionnée, Juan Manuel Santos s'est adressé au secrétaire général Antonio Guterres et a salué le rôle définitif de cet organe dans la consolidation de la paix dans la nation sud-américaine.

Il a rappelé qu'en réponse à l'engagement du gouvernement et des FARC-EP, contenu dans l'accord final du 24 novembre 2016, le président Santos a exprimé son désir de faire, au nom de l'État colombien, une déclaration officielle de bonne foi, sous la forme d'une déclaration unilatérale d'État.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/337071-gustavo-petro-sengage-aupres-de-lonu-a-mettre-en-oeuvre-laccord-de-paix>



**Radio Habana Cuba**